

## Leitlinie des CVJM-Liedolsheim

Ich habe Gottes Geschenk,  
seine Liebe zur mir ergriffen,  
deshalb bin ich Christ.  
Ich möchte Jesus Christus,  
dem Sohn Gottes, nachfolgen.  
Ich möchte in meinem Leben  
nach dem Willen Gottes fragen.  
Ich habe den Wunsch,  
mich mit meinen Gaben  
zur Verfügung zu stellen.

Ich habe verstanden,  
dass die christliche Gemeinde der Ort ist,  
wo ich geistlich wachsen kann.  
Hier werde ich mit  
meinen Gaben gebraucht,  
hier gibt es viel zu tun  
und hier bin ich wichtig.  
Hier erhalte ich Begleitung.  
Hier kommen meine Gaben zum Einsatz –  
Zum Wohl anderer Menschen  
und zum Lob Gottes.

Ich habe den CVJM Liedolsheim als Teil  
der Gemeinde Jesu kennen gelernt.  
Als ökumenische Bewegung arbeiten in  
unserem Verein Menschen aus verschiedenen Konfessionen zusammen.  
Hier in Liedolsheim sind wir eng mit der ev. Kirchengemeinde  
verbunden.

Es ist mein Wunsch, dieser  
christlichen Gemeinschaft anzugehören.  
Ich bringe das zum Ausdruck, in dem  
ich die Gemeinschaft suche, Gottesdienst feiere  
und geistliches Leben in Wort und Tat einübe.  
Die Mitgliedschaft im CVJM Liedolsheim  
ist das äußere Zeichen meiner Zugehörigkeit.  
Ich erkenne die „Pariser Basis“  
des Weltbundes der CVJM als die Grundlage  
meiner Mitarbeit und Mitgliedschaft an.